



## WINZER DES MONATS IM DISTRIKT-STEAKHOUSE - WEINGÜTER DER FAMILIE PALACIOS AUS DEN REGIONEN BIERZO, RIOJA & PRIORAT IN SPANIEN -

### **-ALVARO PALACIOS – PRIORAT-IKONE, BIERZO-PIONIER UND WANDERER ZWISCHEN DEN WELTEN-**

Mehr als jeder andere repräsentiert Álvaro Palacios den neuen spanischen Wein. Mehr und besser als jeder andere, weil er Vergangenheit und Tradition respektiert.

Álvaro ist als Winzerkind in fünfter Generation in Alfaro im Rioja aufgewachsen.

Er hat wie kein Zweiter mit der betörenden Stilistik seiner Gewächse und mit ihrer akzentuierten Frucht die revolutionäre Entwicklung der modernen spanischen Weine geprägt. Dabei legt Álvaro, bei aller Erneuerung in Wingert und Keller, größten Wert darauf, die unterschiedlichen Böden und Charaktereigenschaften der jeweiligen Rebsorten im Wein idealtypisch zum Ausdruck zu bringen. Dazu bedarf es nicht nur großer Erfahrung und profunden Wissens, sondern eines ausgeprägten Fingerspitzengefühls, immenser Kreativität, Intuition, einer Leidenschaftlichkeit, die auch die Umsetzung neuer und neuester Ideen nicht scheuen.

**2017 Petalos del Bierzo DO (MENCIA), Descendientes de J. Palacios, Bierzo**

**2017 Villa de Corullón DO (MENCIA), Descendientes de J. Palacios, Bierzo**

**2018 Moncerbal DO (MENCIA), Descendientes de J. Palacios, Bierzo**

**2015 La Montesa DOCa (Garnacha, Tempranillo), Palacios Remondo, Rioja**

**2015 Propiedad DOCa (Garnacha), Palacios Remondo, Rioja**

**2015 Vi de Vila Gratallops DOCa (Garnacha), Alvaro Palacios, Priorat**

**2019 Les Terrasses Velles Vinyes DOC (Garnacha, Carinena), Alvaro Palacios, Priorat**

**2019 Finca Dofi DOC (Garnacha, Cabernet Sauvignon, Carinena, Merlot),**

**Alvaro Palacios, Priorat**



## WINEMAKER OF THE MONTH IN DSTRIKT-STEAKHOUSE – WINERIES OF THE PALACIOS FAMILY FROM THE REGIONS BIERZO, RIOJA & PRIORAT IN SPAIN –

### **-ALVARO PALACIOS – PRIORATE ICON, BIERZO PIONEER AND WANDERER BETWEEN WORLDS-**

More than anyone else, Álvaro Palacios represents the new Spanish wine. More and better than anyone because it respects the past and tradition.

Álvaro grew up as a fifth-generation winegrower in Alfaro in Rioja. Like no other, he shaped the revolutionary development of modern Spanish wines with the beguiling style of his wines and their accentuated fruit. In doing so, Álvaro, despite all the renewals in Wingert and cellar, attaches great importance to ideally expressing the different soils and characteristics of the respective grape varieties in the wine. This not only requires great experience and profound knowledge, but also a pronounced instinct, immense creativity, intuition, a passion that does not shy away from the implementation of new and the latest ideas.

**2017 Petalos del Bierzo DO (MENCIA), Descendientes de J. Palacios, Bierzo**

**2017 Villa de Corullón DO (MENCIA), Descendientes de J. Palacios, Bierzo**

**2018 Moncerbal DO (MENCIA), Descendientes de J. Palacios, Bierzo**

**2015 La Montesa DOCa (Garnacha, Tempranillo), Palacios Remondo, Rioja**

**2015 Propiedad DOCa (Garnacha), Palacios Remondo, Rioja**

**2015 Vi de Vila Gratallops DOCa (Garnacha), Alvaro Palacios, Priorat**

**2019 Les Terrasses Velles Vinyes DOC (Garnacha, Carinena), Alvaro Palacios, Priorat**

**2019 Finca Dofi DOC (Garnacha, Cabernet Sauvignon, Carinena, Merlot),**

**Alvaro Palacios, Priorat**